



## Le patriarche Cyrille a découvert les monuments historiques de Boukhara



Le 2 octobre 2017, après avoir visité l'église Saint-Michel, le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a parcouru la ville de Boukhara pour en découvrir les monuments historiques.

Le patriarche s'est d'abord dirigé vers la source de Job (mausolée Tchachma Ayoub). Selon la tradition, le prophète Job (Ayoub) était venu prêcher à Boukhara. Les habitants de la ville, qui souffraient de la sécheresse et mourraient de soif, lui demandèrent de l'eau. Le prophète frappa alors la terre de sa crosse, une source apparut, qui continue à couler aujourd'hui. Les fidèles orthodoxes viennent régulièrement y chanter des acathistes.

Ensuite le patriarche Cyrille a visité le site de Po-i-Kalon, qui se compose de trois bâtiments datant des XII-XVI siècles : le minaret Kalon, la mosquée Kalon et la madrasa Mir-i-Arab.

Dans les bâtiments de la madrasa Mir-i-Arab, le primat de l'Église orthodoxe russe a admiré des

exemplaires de calligraphie ancienne. La madrasa, ou école de théologie musulmane Mir-i-Arab (« bien de l'arabe »), a été bâtie durant la première moitié du XVI siècle. Depuis sa fondation et jusqu'à sa fermeture au début des années 1920, la madrasa Mir-i-Arab est restée l'un des établissements d'enseignement les plus prestigieux d'Asie centrale. Aujourd'hui, plus de cent étudiants y poursuivent leur formation.

Sa Sainteté est aussi entrée à la mosquée Kalon (« Grande mosquée »), principale mosquée de Boukhara, datant du XVI siècle et bâtie à l'emplacement d'une ancienne mosquée du XII siècle. Le bâtiment actuel peut contenir jusqu'à 12 000 personnes.

Sur le site de Po-i-Kalon, le primat de l'Église russe a donné une interview à la chaîne de télévision « Ouzbékiston ».

Ensuite, le patriarche a visité le Palais d'hiver de l'émir, Ark. La citadelle d'Ark est le plus ancien monument architectural de Boukhara. Au Moyen-Âge, Rudaki, Dirdousi, Avicenne, Al-Farabi, y ont travaillé, ainsi, plus tard, qu'Omar Khaïam. Aujourd'hui, la citadelle abrite le musée d'art et d'architecture de Boukhara.

Sa Sainteté a visité la salle du trône (ou du couronnement), datant du XVII siècle et servant au couronnement des gouverneurs de Boukhara. Le patriarche a aussi visité les expositions « Histoire du khanat et de l'émirat de Boukhara » et « Histoire antique et médiévale de l'oasis de Boukhara », ainsi que la salle des écuries de la citadelle et la mosquée Djomé, grande mosquée d'Ark, où est actuellement exposée une collection de manuscrits.

En l'honneur de la visite du primat de l'Église orthodoxe russe, une réception a été donnée par le gouverneur de la région de Boukhara.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/48156/>